



3/9 地域を守り続ける ～消防団永年勤続功労章 受章～



緒方淳司さん(上井手上)と西田学さん(野原北)に消防庁長官から消防団永年勤続功労章が贈られました。

緒方さんは「災害を防ぐため、32年間勤めてきました。今後は後進の指導に力を入れていきます。消防団員の成り手が不足しているので、若い人にも興味を持ってほしいですね」と話し、西田さんは「26年間消防団を務められたのは、家族、先輩や後輩のおかげです。これからも市民の命を守るため、努力します」と話していました。

寿 100歳 おめでとうございます



西村ハルコさん(上井手上区)

3月21日に100歳のお誕生日を迎えました。一番の楽しみは夫と一緒に農業をすることでした。最近まで病院に入院したことがなかったのが自慢です。家族は「おとなしくて怒ったりしない人」と西村さんのことを話していました。長寿の秘けつは、よく食べることだそうです。

4/3 華やかな春の香りに包まれて ～中桜祭～



▶満開の桜に、カメラを構える人の姿も多く見られました

よかまち中央会主催による中桜祭が野外音楽堂で開催されました。

幼稚園・小学生・高校生・地域の人によるステージイベントをはじめ、食品バザーなどの催し物が開かれ、にぎわいました。

会場を訪れた人は「満開の桜を眺めながら、ステージやバザーなど楽しめました。いい思い出になりました」と話していました。

3月20日から祭り前日まで夜桜ライトアップも行われ、たくさん見物客でにぎわいました。

4/4 大きな夢に向かって突き進め ～三光育英会奨学金交付式～



▶式に臨む古澤美莉さんは、緊張しつつも、意欲に満ちた様子でした

三光育英会の奨学金交付式が市役所で行われました。三光株式会社の支援の下、昭和34(1959)年に創設され、今年で58年目です。市内の中学校卒業生から選ばれた人物・学業ともに優秀な高校生(高専生)を対象に交付しています。

山下市長からの「勉学に励み、それぞれの道で有為な存在になってください」とのエールに、有明高専に入学する岩崎玲奈さんは「支えてくれた多くの人に感謝し、やる気に満ちた新生活を送ります」と決意を述べました。

地域の活動 掲示板

ペタリング大会



3/19

平井地区協議会

野外音楽堂クリーン作戦



3/20

よかまち中央会

徘徊(はいかい) 模擬訓練



3/20

井手川地区協議会

鯉のぼり・矢旗掲揚



3/26

平井校区元気づくり委員会

4/5 これからの「あらおの水」のために ～あらおウォーターサービス業務開始式～



▶晴れわたる青空の下、出席者がテーパーカットを行いました

市から水道事業の包括委託を受けた「あらおウォーターサービス株式会社」の業務開始式が行われました。同社の小暮敏志社長は「前例のない画期的な事業。市民生活に欠かせないライフラインなので、不退転の覚悟で本業務に臨みます」と述べました。

今後は、民間事業者のノウハウを活用する事により、水道施設の老朽化対策、職員への技術継承対策など事業経営に大きく影響を及ぼす課題について、取り組んでいくこととなります。

4/10 みんなで楽しくバードウォッチング ～荒尾干潟探鳥会～



▶渡り鳥を観察する参加者。海岸には多くの鳥が飛来していました

蔵満海岸で干潟探鳥会が行われました。春は、荒尾干潟で最も多い数のシギ・チドリ類が観察される時期です。当日は、60人を超える参加者が集まり、海岸で羽を休める渡り鳥を観察しました。

参加者は「あんなにたくさんの鳥の群れを見たのは初めてで、感動しました」と話し、楽しんでいました。

バードウォッチングの後には、鳥たちが安心して荒尾干潟で休めるように、参加者全員で清掃作業をして終了しました。